

BERITA TERBARU

Ketua DPD NasDem Barru Bersama Pengurus DPD Nasdem Lainnya Hadiri Kampanye Terbuka Dokter Ulfah - MHG Di Takkalasi Kec.Balusu

Ir. ABDU SAMID - BARRU.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 21, 2024 - 14:08



Ketua DPD NasDem Barru Bersama Pengurus DPD Nasdem Lainnya Hadiri
Kampanye Terbuka Dokter Ulfah - MHG Di Takkalasi Kec.Balusu

Barru - Ketua DPD NasDem Barru, Suardi Saleh dengan sejumlah pengurus DPD II NasDem lainnya hadir membersamai dokter Ulfah-MHG pada kampanye terbuka di Takkalasi, Balusu, Kabupaten Barru, Minggu (20/10/2024).

Suardi Saleh dalam orasinya mengimbau kepada seluruh masyarakat maupun Paslon yang bertarung Pilkada agar menjunjung tinggi politik santun. Berkampanye secara baik dengan tidak menjatuhkan lawan politik.

Sehingga, pesta demokrasi Pilkada 2024 khususnya di Kabupaten Barru dapat berjalan damai, aman dan tentram.

"Tolong kita kampanye yang bagus. Jangan menjelek-jelekan pasangan lain supaya Pilkada damai yang kita harapkan bersama dapat betul-betul terwujud," kata Suardi Saleh.

Kendati demikian, Paslon dokter Ulfah-MHG yang kerap mendapat serangan miring dari pihak tertentu, Suardi Saleh meminta agar tetap fokus pada tujuan.

"Banyak juga kita dengar pasangan nomor 2 ini bocah. Padahal dari segi umur tidak ada alasan untuk menyebut mereka anak-anak," ujarnya.

Keduanya juga memiliki kemampuan dan pengalaman yang mumpuni.

Dokter Ulfah pernah menjabat direktur RSUD Barru selama kurang lebih empat tahun.

Kemampuan managerial yang baik dimiliki dokter Ulfah sehingga bisa memimpin RSUD.

MHG pun demikian. Punya banyak pengalaman mulai mahasiswa hingga bekerja di daerah sampai pada level pusat.

Aktif di BEM psikologi UNM di masa mahasiswa. Koordinator mahasiswa psikologi se-Indonesia timur. Mantan Dewas PDAM Makassar dan pernah menjadi Staf ahli Kemensos.

"Jadi janganki ragukan kualitas dua anak muda ini untuk Barru. Di tangan dua muda ini masa depan Barru akan lebih maju, lebih sejahtera dan lebih baik," pungkas Suardi Saleh.

(DPD Nasdem Barru) / Irsam